



Monreal y Creel se reúnen en la Reunión Interparlamentaria España-México

En la Inauguración de la XVI Reunión Interparlamentaria España-México, el senador morenista, Ricardo Monreal Ávila, y el diputado panista, Santiago Creel Miranda coincidieron en la importancia de impulsar los lazos de cooperación con España, y de enfocarse “en el ahora y en lo que viene” para crear en conjunto acciones que impulsen el desarrollo de ambas naciones.

<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2022-11-28-monreal-y-creel-se-renen-en-la-reunion-interparlamentaria-espaa-mxico>